

Départ de Villeneuve à 7 h pour 54 personnes vers Hauterives et le Palais du Facteur Cheval, visite avec une guide qui explique dans les détails, le travail de romain réalisé par le facteur Alexandre Cheval, pendant 33 ans de 1879 à 1912, 10 000 journées, 93 000 heures d'épreuves. Cette oeuvre unique au monde est reconnue comme une oeuvre d'art total. Ce palais ardemment défendu par André Malraux, fut classé monument historique en 1969. Ferdinand Cheval a été la source d'inspiration et d'hommages de nombreux artistes tel André Breton, Pablo Picasso, Tinguely, Max Ernst, Niki de Saint Phalle et bien d'autres. Avant sa mort en 1924, il fait certifier "sincère et véritable" sa biographie attestant que seul, il a construit son Palais.

Déjeuner à Mercuriol au restaurant l'Abricotine à 13 h, puis à 15 h 30 visite du jardin d'Eden à Tournon sur Rhône guidée par les concepteurs de ce dernier aménagé d'une façon très originale sur le flan d'une colline. Le jardin ne fait pas mystère de la spiritualité de ses lieux. Il faut dire qu'il cultiva très longtemps des liens très forts avec certaines congrégations religieuses. Les premiers à occuper les lieux furent les Cordeliers en 1654. Ce furent le Seigneur de Tournon et sa femme Jeanne de Polignac qui fondèrent en 1473 un couvent des Cordeliers de l'Observance qui compta jusqu'à 100 religieux et qui était situé au nord de la ville. Les moines devaient leur nom aux cordes tressées qu'ils portaient à la ceinture à la place des ceintures utilisées par les autres congrégations.

Le jardin d'Eden est une rencontre intime avec la nature, en empruntant les sentiers qui sillonnent le parc et qui longent les remparts. C'est également l'occasion de s'intéresser aux différentes essences qui participent à la richesse du lieu. C'est au travers d'une visite guidée que le jardin se découvre et que le visiteur apprend à l'apprivoiser. Sa position dominante offre un panorama d'exception sur le patrimoine historique de la ville de Tournon et sur la ville de Tain L'Hermitage couronnée par ses vignobles aux pieds desquels ondulent sagement les méandres du Rhône. Il n'y a plus qu'à laisser le regard embrasser l'horizon du haut du belvédère ou de la terrasse nichée près de la tour Renaissance. Raffinement, intimité, sérénité et authenticité caractérise ce par où chacun saura trouver une raison pour s'y ressourcer.

C'est vers 20 heures que les 54 participants venant de Privas, Rochemaure, St Paul Trois Châteaux, Bg St Andéol, Alba, Aubignas, Uzer, et le secteur de Villeneuve de Berg enchantés de cette belle journée culturelle, reprirent le chemin de leur domicile respectif avec l'espoir d'une prochaine journée festive de cette qualité.

Merci et à bientôt.

Amicalement.

Jean Ozil